
 

 

INDICAÇÃO Nº 113/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE CONCEDER ANISTIA 

AOS PRODUTORES RELATIVAS ÀS HORAS MÁQUINAS AOS QUE 

PRODUZEM SILAGEM NESTA SAFRA FINAL DE 2021 INÍCIO DE 2022. 

JUSTIFICATIVA: 

É notório os danos e efeitos da estiagem que os munícipes estão enfrentando 

nesse período. As altas temperaturas e a falta de chuva neste ano deixaram o 

cultivo de milho ainda mais seco, o que dificulta e diminui a alimentação do gado 

leiteiro. Frente isso os agricultores estão adiantando o processo de silagem 

visando garantir o sustento do seu rebanho no ano que vem. Diante deste 

cenário do elevado custo para o plantio do milho e a baixa qualidade da silagem 

devido a falta de chuvas, pedimos para que dentro das possibilidades possa se 

conceder a anistia das horas/máquinas aos produtores de gado leiteiro do 

município que utilizam dos tratores e ensiladeira/colhedora de silagem nessa 

atual safra. 

À consideração do plenário. 

Sala Das Sessões, 14 de dezembro de 2021 
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